

**Postulat CVP-Fraktion:
«e-Government – Umsetzung im Kanton St.Gallen**

Die Bedeutung des Einsatzes elektronischer Datenverarbeitungs-, -beschaffungs-, -übermittlungs- und -speichermittel in allen Bereichen nimmt laufend zu. Das gilt besonders auch für die Verwaltung in Bund, Kantonen und Gemeinden.

Da durch den Einsatz elektronischer Hilfsmittel Abläufe effizienter und einfacher gestaltet werden können, sind elektronische Hilfsmittel und Verfahren für eine moderne und leistungsfähige Regierung und Verwaltung unverzichtbar. Das haben auch die st.gallische Regierung und Verwaltung erkannt, kommen elektronische Verfahren doch schon heute in fast allen Bereichen der Staatsverwaltung in vielfältiger Weise zum Einsatz. Es stellt sich die Frage, wie der Einsatz elektronischer Mittel und Verfahren weiterentwickelt werden soll.

Die CVP-Fraktion lädt die Regierung daher ein, einen Bericht zu erstellen, in dem folgende Fragen beantwortet werden:

- Welche elektronischen Hilfsmittel und Verfahren sollen in der Regierung, im Kantonsrat, in der Justiz, und in der Verwaltung des Kantons St.Gallen und der st.gallischen Gemeinden in den nächsten Jahren eingeführt oder ausgebaut werden?
- Ist vorgesehen, ein elektronisches Wahl- und Abstimmungsverfahren einzuführen?
- Wie sieht der Zeitplan für die Einführung der elektronischen Hilfsmittel und Verfahren aus?
- Wie sieht die Kosten-Nutzenrechnung bei der Einführung neuer elektronischer Hilfsmittel und Verfahren aus?»

21. Februar 2006

CVP-Fraktion